



▶ **MVV Energie und DDIV vereinbaren weitgehende Partnerschaft**

PRESSEINFORMATION ◀
PRESS RELEASE ▶

Mannheimer Energieunternehmen wird Premium-Partner des Spitzenverbands der deutschen Immobilienverwalter / Innovative Produkte und Services bieten Verwaltern Vorteile

8/2011

SEITE/PAGE

1 von 1

Das Mannheimer Energieunternehmen MVV Energie ist ab sofort Premium-Partner des Dachverbands Deutscher Immobilienverwalter (DDIV). Mit ihrer Unterschrift unter dem Partnerschaftsvertrag besiegelten Matthias Brückmann, Vorstandmitglied der MVV Energie AG, und Wolfgang D. Heckeler, Präsident des DDIV, heute die Zusammenarbeit. Auf Grundlage dieser Vereinbarung wird MVV Energie die Mitglieder des DDIV mit innovativen Produkten und Dienstleistungen dabei unterstützen, Strukturen und Abläufe bei der Beschaffung und Abrechnung von Energie sowie im Leerstandsmanagement zu optimieren.

„MVV Energie ist ein innovatives Unternehmen, das sich die Bedürfnisse seiner Kunden sehr genau anschaut“, sagte Matthias Brückmann heute. „Auch für die moderne und effiziente Verwaltung von Immobilien haben wir Lösungen entwickelt, die für die Mitglieder des DDIV erhebliches Potenzial bergen.“

„Wir sind sicher, dass wir mit MVV Energie einen Premium-Partner gewonnen haben, der mit seinem qualifizierten Leistungsangebot neue Synergien für unsere Immobilienverwalter bereit hält“, so Wolfgang D. Heckeler.

Auf dem Verwaltertag des DDIV vom 22. bis 24. September 2011 können sich die Besucher im direkten Gespräch mit Experten von MVV Energie über die Produkte und Services informieren.

Mannheim, 8. August 2011

MVV Energie AG
Konzernkommunikation
Luisenring 49
68159 Mannheim

Tel: +49 621 / 290-3413
Fax: +49 621 / 290-2860
Internet: www.mvv-energie.de
Email: r.kress@mvv.de